



Auch eine zweite gemischte Löschgruppe der Feuerwehr Obersinn absolvierte ihre Leistungsprüfung erfolgreich. Innerhalb der Solzeit konnten sie ihren Löschangriff auf drei Kameraden hinrichten. Hierbei traf die Auszeichnung „Gold blau“, drei Wehrleute erhielten zusätzlich Gold und einer absolvierte die Leistungsprüfung Stufe Bronze.

Foto: GJ. Jürgen Gabel



Stolz blickt Bürgermeister Ludwig Zeller auf seine Feuerwehrleute der Obersinner Wehr, die „Goldene“ Leistungsprüfung ablegten. Zwei Wehrmänner konnten sogar die Auszeichnung „Gold rot“, die Einzelle, entgegennehmen. Die anderen sieben Frauenjäger absolvierten die Prüfung für „Gold blau“. Unser Bild zeigt die Feuerwehrfrauen, Ausbilder, Schichtleiter und Bürgermeister.

Zwei Gruppen absolvierten Leistungsprüfungen

Obersinner Feuerwehr ohne Nachwuchsproblem

Obersinn (J. G.) - Stolz kann Obersinn „oberster Feuerwehrmann“, Bürgermeister Ludwig Zeller, auf seine Feuerwehr sein: Zwei Löschgruppen absolvierten goldene Leistungsprüfungen. Die heimischen Blaukräfte überprüften damit ihren Wissensstand und bewiesen ihre Schlagkraft.

Zeller dankte den Ausbildern Michael Andres und Albert Mack, die mit einer warmen Begeisterung die Absolventen geschult hätten. Gerade Andres verstehe es meisterlich, immer neue Ideen für den harten Dienst am Strohdorf zu gewinnen.

Das Gemeindeführerhaupt betonte, daß er als Bürgermeister mit einer soch schlagkräftigen Wehr im Einklang ruhig schlafen könne. Die Gemeinde stellt das erforderliche Material zur Verfügung. Weiter gab Zeller seiner Freude darüber Ausdruck, daß sich die Wehr ständig Leistungsprüfungen stellt und den Anforderungen einer schlagkräftigen Feuerwehr

gewachsen ist.

Bei beiden Leistungsprüfungen mußte ein kompletter Löschangriff in der Solzeit von 150 bis 210 Sekunden aufgebaut werden. In alle Positionen ausgelastet wurden, muß jeder „Blaurock“ alle Positionen beherrschen. Dem harten Test, bei dem insgesamt siebenmal die Auszeichnung „Gold blau“ und zweimal die höchste Auszeichnung „Gold rot“ vergeben wurde. Insbesondere Peter Volpert, Adrian Weikinger, Lilo Weber, Lothar Ulrich, Albert Mack, Thomas Ötzner und Alfred Höller.

Die zweite Gruppe, die ebenfalls ihre Leistungsprüfung mit Erfolg ablegte, war eine gemischte Gruppe. Als Gruppenführer bzw. Maschinist fungierten Albert Mack und Peter Volpert. Folgende Kameraden absolvierten den Test: Günter Raf, Eckhard Haaf beide Gold blau, Günter Prottmann, Volker Spingl, Matthias Mack alle Bronze, Stefan Prottmann (Bronze), Lilo Weber (Gold blau).